
 平成２４年第２回隠岐の島町議会定例会一般質問    ＮＯ１ 
№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 一括 （6番） 
小 野 昌 士 

 

１．人口減少に伴う空き家対策と町政への熱意について 
  ◆隠岐の島町全体の空き家の調査と、空き家を活かしたまちづく

りを。空き家の管理について条例を作る考えはないか。 
  ◆町政への熱意については。 
 

２ 一括 （9番） 
髙 宮 陽 一 

１．障がい者及び障がい児福祉施設について 
◆広域連合に、仁万の里の運営について基本自治体で運営するよ

う再検討するよう申し入れよ。 

３ 一括 （11番） 
遠 藤 義 光 

１．松田町長の行政実績と課題について 
◆次期の課題への取り組みについて夢と決意は。 

４ 分割 （2番） 
前 田 芳 樹 

 

１．公共施設の維持管理体制について 
  ◆五箇学習センターの空調設備が故障したまま放置されている。

他に機能不全に陥った公共施設はあるか。 
  ◆維持管理体制はどうなっているか。今後万全を期す考えは。 
２．下水道施設整備について 
◆中村地区の下水道整備計画の前倒しを。西郷地区と同時並行的

に幾分でも進めるべき。 
 

５ 一括 （4番） 
齋 藤 幸 廣 

 

１．隠岐ポートプラザ館施設整備負担金について 
  ◆平成23年度にどのような協議がなされ結果はどうなったか。 
  ◆3月議会では、その報告がなかった。どう考えているか。 
  ◆納入猶予の決定の際に町から示された条件をかなえる努力はな

されたか。町はどのようにかかわったか。 
  ◆町としての現時点での方向性は。 

 

６ 分割 （8番） 
石 田 茂 春 

 

１．臨時職員採用について 
◆資格免許「AT車限定不可」を取り除く考えは。 

２．国民健康保険税改定について 
◆滞納額と合わせて議論すべき。 
 

7 分割 
（1番） 

安 部 大 助 

 

１．観光ルートの道路整備について 
◆安全で安心な観光のため、観光ルートの道路整備が必要と考え

るが町長の考えは。 
２．海水浴場等のごみ対策について 
◆行政と町民の協力体制についての考えは。 
◆安全で安心のできる海水浴場を提供するための取り組みは。 

３．観光客への顧客調査の検討結果と経過状況について 
◆心理的統計調査も含めた顧客調査の検討結果は。 
 

 


